

Durchgaben aus der Transzendentalen Welt empfangen durch das

Hör-und Schreib Medium

Annegret Rövenich



Entnommen aus Pixabay

Botschaft vom 23.7.2022 „Wir können posthum mit euch sprechen.“

„Wir können posthum mit euch sprechen. Wer hätte das gedacht? Kaum einer, der in der heutigen Zeit lebt, kann sich das vorstellen. Ihr habt eure Erinnerung an diese Wahrheit verloren, besser gesagt: ihr habt sie vergraben mit eurem Verstand. Der will euch weismachen, dass nur messbare, wiederholbare, also berechenbare Geschehnisse als wahr gelten. Alles andere sei Spekulation, so sagt euch euer Verstand, vor allem aber euer Umfeld. Ihr seid doch weit entwickelt, habt geforscht, entdeckt, erfunden!

Eure Ahnen wussten, dass es so viel gibt zwischen Himmel und Erde. Sie fühlten und wussten. Sie empfanden und wussten. Sie brauchten keine messbaren Beweise für die Existenz der Seele. Nach eurer Vorstellung mag ihr Wissen als gering gelten. Aber ihr Glaube war tief. Leider haben sich die Religionen dies ausgewählt, um zu manipulieren. Sie setzten Manipulation und Panikmache für ihre eigene Machterhaltung ein. Damit widersprechen sie dem Gesetz des Universums, das Freiheit und Toleranz als hohes Gut anerkennt. Verstand, Vernunft stehen nicht im Widerspruch zu Glauben, Intuition und die Existenz der Seele, auch wenn es euch so eingeredet wird.

Wir können mit euch sprechen, euch Ratschläge geben, euch helfen. Und doch denkt ihr, wir seien tot, ohne Leben. Tut das sogenannte Unmögliche nicht einfach ab; denn bei Gott ist alles möglich. Erweitert also euer statisches

Denken! Erweitert euren Horizont! Die Welt außerhalb eurer jetzigen Vorstellungskraft ist großartig. Es sind die Wunder des Universums.“

(Medial gehört und aufgeschrieben von Annegret Rövenich)